

Projet "groupe scolaire"

Construction et réhabilitation de l'école Jean-Louis Etienne

Monsieur le Maire informe les membres du conseil municipal de la nécessité de réhabiliter et d'agrandir notre complexe scolaire dans le but de dynamiser notre commune, améliorer son attractivité et valoriser son cadre de vie.

Le projet consiste à construire un nouveau groupe scolaire composé de 4 classes, (maternelle et élémentaire) ainsi que les locaux nécessaires à un ALAE (Accueil de Loisirs Associé à l'Ecole)

Une 1ère estimation de l'ensemble des travaux est estimée à 2,4M€ TTC, qui se décompose comme suit :

- Travaux de construction du bâtiment : 1.4M€ HT
- Honoraires techniques : 276.000€ HT
- Révision de prix et aléas : 290.000€HT

Le conseil municipal, après en avoir délibéré approuve ce projet à l'unanimité et mandate Monsieur le Maire pour :

- solliciter le concours :
 - de l'Etat et de la DETR
 - de l'Europe au travers du programme Leader,
 - du Conseil Régional dans le cadre du CRU
 - du Conseil Départemental de la Haute Garonne
 - de la CAF
- établir les demandes de subventions les plus élevées possibles,
- fournir et transmettre à la Préfecture de la Haute-Garonne tous les documents nécessaires à son instruction.

L'envoi d'un avis d'appel à concurrence auprès du BOAMP a été réalisé. La date limite des offres a été fixée au 17 juillet 2017.

Le jury s'est réuni le 18 juillet pour procéder à l'analyse des 24 candidatures.

Les trois architectes retenus doivent rendre une esquisse de leur projet avant le 16 octobre 2017.

